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CÂMARA MUNICIPAL DE INHOS
ESTADO DE SÃO PAUL 

REQUERIMENTO Nº 737 12021

EMENTA: Informações referente ao
ponto de ônibus localizado no bairro
Jardim Elisa.

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores:

Considerando que recentemente fomos procurados por moradores do

bairro Jardim Elisa. Os moradores nos relatam que na rua José Juliato existe um ponto

de ônibus desativadoe durante o período noturno o local está sendo usado por jovens

para consumo de entorpecentes e bebidas alcoólicas.

O vereador Franklin Duarte de Lima requer, nos termos regimentais,

após a aprovação em plenário, seja encaminhado a Excelentíssima Senhora Prefeita o

seguintes pedidos de informações: (foto em anexo)

1) O ponto de ônibus localizado na rua José Juliato, defronte ao número

7 no bairro Jardim Elisa, está desativado?

2) Se sim, quando a municipalidade irá realizar a remoção do ponto de

Moradores da região procuraram este vereador para solicitarem

Valinhos, 19 de maio de 2021.

Franklin Duarte de Lima
Vereador 
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